

県女性連だより

発行所 千葉県商工会連合会内
千葉県商工会女性部連合会

〒260-0013
千葉市中央区中央2-9-8
千葉広小路ビル3階
電話043-305-5222
FAX043-222-5133

第 35 号

平成 28 年 3 月



大会当日運営していただいた南部ブロック商工会女性部のみなさん 平成 28 年 1 月 26 日 勝浦市芸術文化交流センターにて

☆☆☆ 平成 28 年度の予定 ☆☆☆

○通常総会（勝浦市）

日程 5 月 12 日（木）場所 勝浦市芸術文化交流センター

○関東ブロック商工会女性部交流研修会（千葉県幹事）

日程 7 月 13 日（水）～ 14 日（木）場所 勝浦市芸術文化交流センター

○全青連・全女性連組織化 50 周年記念式典等（福島県郡山市）

日程 11 月 8 日（火）～ 10 日（木）場所 ビッグパレットふくしま

※日程は都合により変更となる場合があります。

お知らせ：歴代の県女性連だよりの一覧を千葉県商工会女性部連合会のホームページに掲載しておりますので、ぜひご覧ください。

千葉県商工会女性部連合会 通常総会に参加して

酒々井町商工会女性部 部長 相京郁子

様、御苦労様でした。また主張発表大会で壇上に立たれた方々の御心労、努力、日頃の手慣れた事とは違いますので本当に御苦労様でした。敬服致します。

今回の千葉県商工会女性部連合会通常総会に参加し、また廻り当番とはいえ、理事という立場になり責任を感じるところです。また、今まで役員として御苦労下さった方々には何も答えずいた事にも同様です。そして富里市の横尾部長さんは体調の悪い中、格別のお骨折りをおかけしてしまい本当にありがとうございました。

今年度の総会は日頃交流の深い四街道市さんがプロック長、そして開催地はお隣の富里市。その事で色々想いが働き、今回は少しでも多く酒々井町から出席させて頂き他の地区さんとの交流を深め見聞を広げる良い機会、ピックチャーンスではないかと、部員全員に声かけをし、他の行事を縮小し、応分の負担をお願いして、楽しく、またそれなりの成果が上がったのかと思っています。

家業の中の女性、女、妻、母、嫁、祖母として、縁の下の力、同志として持てる力を發揮して悩んだり、また喜びも、達成感も味わっているのではと思います。

こういう機会に同様な立場の方々と交流して、良い事は一步でも近づきたいと思います。老齢に入つての学習は忘れる事もなく、中々身につきませんが、今一歩、歩みを止めず口紅を塗り直してがんばります。

ホスト地区やそれをサポートされた地区の皆

県女性連だより



総会後の視察研修で成田空港へ



主張発表された
川村恵子さん

晴らしいスピーチをされていく他の方々の発表を聞きながら、ドキドキして順番を待っていました。それでも、自分の順番がどんどん近づくと、ドキドキ感がワクワク感に変わり、皆様の温かい声援、拍手のおかげもあって、リラックスして発表に臨むことができました。

女性部設立以来三十年間、様々な活動に参加させていただく中で、未熟な私からすると、先輩方の言動や行動など様々なことが新鮮で輝いて見えました。私も負けじと「楽しむ・学ぶ・貢献する」を実践して、一步一步成長していくよう、何事にもチャレンジ精神をもって、色々な活動のアイデアを提案し、実行してきました。この様な体験を、市の産業や現在の様子を紹介しながら、女性部が貢献してきた事柄を身振り手振りをまじえて、自分なりの言葉で発表できただと思っております。

これからも、この経験を活かし地域と共に女性部員増強を図り、益々発展していくよう協力していきたいと思っています。

応援していただいた皆様方に、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

大会当日、発表の順番を決めないじ引きで、私はなんと最後のトリを務めることになってしまった。熱のこもった応援の中、次々と素

第五回 うまいもん市に参加して

袖ヶ浦市商工会女性部 部長 山田廣子

私たち商工会女性部は折々のイベントに出店をして町を明るくしようと、元気にしようと活動しています。そんな中、恒例の「うまいもん市」に8名で参加しました。

会場は神崎町に新しく出来た「道の駅 発酵の里こうざき」でした。神崎町はこのところ特に発酵の街として有名になりました。この田も発酵食品をテーマにした様々な商品が展示販売されました。お酒、味噌、しょうゆ、チーズなどが工夫を凝らした新味の商品になって販売されていました。新しい立派な施設で神崎町の皆さんはどうもはつらつと動いています。



袖ヶ浦市の販売ブース

**千葉県商工会女性部
リーダー資質向上研修に参加して**
旭市商工会女性部 部長 宮内登美子

平成二十七年十一月十八日オークラ千葉木テルにおいて、部長、副部長による女性部リーダー資質向上研修が実施され、県内各地より七十五名が参加しました。

今回は「地域の魅力でおもてなし」をテーマに掲げ、中小企業診断士の布施早苗先生、木村裕美先生、経営コンサルタントの荒谷太司先生を講師としてお招きし、各五チームで研修が進行されました。

私は、布施先生のもと、まずはメンバー五人で各支部の地域と女性部の自慢を一分程度まで

最後に結果をチーム毎に発表、沢山のおもてなし案が提案されました。「これらの案が、次に勝浦で開催される女性部の関東大会にも活用され、素晴らしいおもてなししがなされる事を期待しています。

今回の体験で、女性部リーダーとして向上すべきことを学び、今後の活動に活かしてゆきたいと思います。大変充実した一日でした。

講師の先生方大変有り難うございました。

グループワークの様子



この会場で、私たちが販売するのは会員の手作りのエコクラフトバッグです。あてがわれたブースに準備を始めましたが、まだ支度も整わぬうちに大勢のお客さんが波のように押し寄せます。持参したバッグはすぐに完売しました。こんな大勢の人出をつくるお祭りに感心したり、羨ましく思つたりしました。

そんな活気の中で、特に楽しいのがお客さんとの会話です。「どうから来たの?」「袖ヶ浦ってどこ?」「よくできるね、このバッグ!」などとやりとりしていると、日常を離れて小旅行した気分になります。中でも印象的だったのは、神崎町の「神崎町は町をあげて皆様を歓迎します」というスローガンです。明るくはつらつとしたところには人は集まるものだと改めて感じた一日でした。

とめ、自己紹介する」となりました。すると、緊張感がほぐれ、メンバーと親しみやすくなり、研修に前向きな気持ちになりました。

次に、ブレイン・ライティングシートを使用してアイデアを集約し、その中から良いと思われるものを絞り込んで、チーム毎にベストアイデアとして、付箋に書き込みまとめていきました。

全国大会に参加して

香取市商工会女性部 部長 手賀美佐子

秋晴れの十月七日、第十七回商工会女性部全国大会が東京にて開催され、千葉県商工会女性部からは一百六十六名に及ぶ部員の皆様の参加がありました。

県大会から初参加の私としては、関東大会に続いて全国大会への期待も高まり、いよいよ会場に到着。東京都商工会女性部の方々の親切な案内もあり、スムーズに会場入りすることができました。



全国大会 開会式

自分たちの活動を発表している姿に感動しました。また、講演会では「銀座のママに学ぶ人間力・女子力・ビジネス力」をテーマに「おもてなし」の極意をお話しいただきました。業種の垣根を越え、商売の基本はいずれも変わらないことを再認識しました。

私たち東部ブロックはバスにて会場を後にし、国立新美術館内のレストランでコース料理をいただきながら親睦を深めました。至福の一時間はあつという間です。心もお腹も満たされ、明日からのエネルギーになりました。

また少しでも商工会女性部の活動のお役に立てればと思いながら帰路につきました。

「2回目の主張発表大会に参加して」

千葉市土気商工会女性部 部長 白井のり子

私が女性部に加入して、年に2回主張発表大会が開催されたのは初めてのことです。時間のない中で、各ブロックは人選には苦労された事でしょう。私の所属ブロックの中でも毎回人選に時間を費やします。今回は時間のない中での発表という事でしたが、長年継続した活動行事のある商工会さんが快く承諾して頂きましたが、発表準備は大変だったと思います。

しかしながら、発表する皆さんは準備期間の短い中、原稿を見ながらの発表も「可」にも関わらず、しつかりと自分の言葉で発表されブロック代表として壇上に立つ意気込みを感じられ感動しました。また、発表前の映像によるブロック紹介等もとても良かったです。

そして、来年度の関東大会の千葉県開催を見据えて、準備・予行練習を兼ね同会場である勝浦市芸術文化交流センターでの開催でしたが、南部ブロック女性部の皆さんのお出迎えや誘導・設営等とてもスムーズで、この団結力で関東大会も成功させましょう。

最後に栄町商工会の秋山さん千葉県代表として、関東大会頑張ってください。



5名の発表者と審査委員

表彰

平成二十七年度

中小企業庁長官表彰

・優良女性部

南房総市朝夷商工会女性部

関東経済産業局長表彰

・優良女性部

大網白里市商工会女性部

印西市商工会女性部

・女性部功労者

神崎町商工会女性部 山口 千枝子

多古町商工会女性部 太田 まさ子

おめでとうございました。